

ARTgerecht

Wir laden Sie und Ihre Freunde recht herzlich ein.



Galerie ARTgerecht

Friedrich-Ebert-Str. 2
69412 Eberbach

www.galerie-artgerecht.de
+49 (0) 6272 / 2100

BLICKPUNKTE

Jahresausstellung des Fachbereichs Bildende Kunst
des Hohenstaufen-Gymnasiums Eberbach



Begrüßung:

J. Kehm, Galeristin
A. Katzner, Schulleiterin

Vernissage:

07.07.2019 14:00Uhr

Einführung:

Dr. S. Schäuffele, Fachbereichsleitung Bildende Kunst

Musik:

Alexander Yasenyev (Klavier), Hendrik Wohlers (Gitarre)

Dauer:

07.07.2019 - 27.09.2019
Di. - Fr. 15 - 18 Uhr, Sa. 11 - 14 Uhr
(und nach telefonischer Vereinbarung)

Spendenübergabe der Lions durch den
Präsidenten Herrn Tobias Soldner

Mit anschließender Preisübergabe für besondere Leistungen
im Fach Bildende Kunst